

**ANALISIS EFEKTIVITAS DAN EFISIENSI PENDISTRIBUSIAN
RASKIN DI KECAMATAN SUKAMULIA
KABUPATEN LOMBOK TIMUR**



SKRIPSI

Oleh

IRWAN KUSMIADI
NPM : 23450994FP07

**Skripsi Ini Sebagai Salah Satu Syarat Untuk Memperoleh Gelar
Sarjana Pertanian Pada Fakultas Pertanian
Universitas Gunung Rinjani**

**UNIVERSITAS GUNUNG RINJANI
FAKULTAS PERTANIAN
2011**

RINGKASAN

Irwan Kusmiadi, dengan judul skripsi "ANALISIS EFEKTIVITAS DAN EFISIENSI PENDISTRIBUSIAN RASKIN DI KECAMATAN SUKAMULIA KABUPATEN LOMBOK TIMUR" Universitas Gunung Rinjani (UGR). Skripsi 2011. Tujuan penelitian yaitu untuk mengetahui perbedaan harga antara harga patokan dengan harga aktual pada tingkat rumah tangga penerima beras miskin di Kecamatan Sukamulia Kabupaten Lombok Timur, untuk mengetahui surplus konsumen yang diperoleh rumah tangga miskin dari program subsidi beras miskin di Kecamatan Sukamulia Kabupaten Lombok Timur, untuk mengetahui tingkat efektivitas program subsidi beras miskin di Kecamatan Sukamulia Kabupaten Lombok Timur, untuk mengetahui tingkat efisiensi pendistribusian dari penyaluran beras miskin hingga ke rumah tangga miskin di Kecamatan Sukamulia Kabupaten Lombok Timur. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif. Penelitian ini dilakukan di Kecamatan Sukamulia. Dari 7 desa yang ada di Kecamatan Sukamulia di ambil 3 desa secara *Purposive sampling* dengan pertimbangan memiliki jumlah RTM (Rumah Tangga Miskin) terbanyak secara berurutan.

Dari hasil penelitian dan pembahasan yang dilakukan maka dapat ditarik beberapa kesimpulan sebagai berikut :

1. Harga raskin di tingkat rumah tangga miskin yaitu sebesar Rp. 1.700 sedangkan harga patokan pemerintah sebesar Rp. 1.600 per kg sehingga terdapat perbedaan harga antara harga patokan pemerintah dengan harga di tingkat rumah tangga sebesar Rp. 100
2. Program pendistribusian RASKIN memberikan surplus kepada penerima manfaat beras miskin sebesar Rp. 12.883 per kepala keluarga.
3. Tingkat efektivitas pendistribusian beras RASKIN di Kecamatan Sukamulia masuk dalam kategori efektif, dimana hal ini dapat dilihat dari nilai efektivitas pemasaran ≤ 1 .
4. Tingkat efisiensi pendistribusian beras RASKIN di Kecamatan Sukamulia masuk dalam kategori efisien, dimana hal ini dapat dilihat dari nilai efisiensi pemasaran ≤ 1 .